

ECON. GALO CABANILLA PH.D.

Promotor de la Plataforma Ciudadana Piensa Ecuador

WWW.PIENSAECUADOR.COM.EC



CAPP: CENTROS DE ABASTECIMIENTO DE PRODUCTOS PRIORITARIOS

Una iniciativa planteada desde la Plataforma Piensa Ecuador para el Gobierno Nacional y las grandes cadenas comerciales del país, encaminada a facilitar a la ciudadanía su preocupación sobre provisión de alimentos para sus familias, ante las restricciones de movilidad, toque de queda y otros factores, así como el riesgo de salir a comprar en los grandes supermercados y centros de distribución mayoristas, recorriendo grandes distancias y con el riesgo inevitable de la acumulación de personas.

¿En qué consiste?

En desplegar conjuntos de carpas muy bien organizadas y estratégicamente ubicadas en distintos sectores de las ciudades del país, operados por las grandes cadenas comerciales y cooperativas de productores, con el apoyo y respaldo de seguridad y logístico de las Fuerzas Armadas.

En dichas carpas, se realizará la venta directa de kits o "combos" tipo de productos básicos. Se debe contar con las facilidades de pago correspondientes en las mismas carpas y las medidas de limpieza adecuadas para garantizar la tranquilidad de la población y para realizar una venta ágil y rápida.

De esta manera, se facilita a los ciudadanos salir a proveerse de alimentos ordenadamente, uno por familia, cerca de su casa y con todas las medidas de seguridad del caso.

¿Qué productos se debe encontrar en las carpas?

Productos de primera necesidad, alimentos tipo arroz, azúcar, conservas, atún, etc., agua, así como también productos de limpieza, desinfectantes, entre otros.

Se puede plantear 3 alternativas de kits, con precios diferenciados, correctamente embalados en cajas para que la distribución y venta sea ágil y rápida.

¿Los productos solo son de las grandes cadenas?

No, si bien la operación y gestión de estos CAPP debe ser un aporte de los más grandes, es importante que los kits contengan no menos de un 30% de productos que provengan de la economía popular y solidaria, para así también contribuir con este sector.

¿Cómo es la forma de pago?

Las cadenas deben garantizar contar con los medios adecuados para el cobro eficiente y ágil en los CAPP.

ELPODERDE LAGENTE

☐ ☑ ☑ @GALOCABANILLAEC @PIENSAECUADOREC

✓ info@piensaecuador.com.ec - comunicacion@piensaecuador.com.ec

√ (593) 99 503 6886 - (593) 4-2387923



ECON. GALO CABANILLA PH.D.

Promotor de la Plataforma Ciudadana Piensa Ecuador

WWW.PIENSAECUADOR.COM.EC



Sin embargo, para la población que está entre el primer y cuarto decil, según la segmentación socioeconómica del INEC, es decir a casi 2′000.000 de familias, que representaría 8′000.000 de personas aproximadamente, se plantea la entrega de un bono virtual de consumo de \$120 dólares por 2 meses, de acuerdo a su número de cédula, que les permita retirar un número asignado de kits de los CAPP una vez al mes o cada 15 días. El pago se realiza directo desde el Estado a las cadenas, con lo cual se facilita la adquisición de las familias menos favorecidas.

Financiamiento del bono:

Se deberá tomar de la cuenta de gastos de inversión del presupuesto general del estado o las propuestas que hicimos anteriormente desde nuestra plataforma.

Piensa Ecuador.

www.piensaecuador.com.ec

(27/03/2020)

☐ ☑ ☑ @GALOCABANILLAEC @PIENSAECUADOREC